

## LA REVUE DE PRESSE

### Vieille-Chapelle : « La Ferme Sénéchal en fête » a ramené petits et grands à la culture

Samedi dernier, l'événement culturel organisé par l'association Sourires d'autistes et la ferme Sénéchal a permis aux visiteurs de découvrir des auteurs de la région, jouer à des jeux de société ou encore écouter de la musique en live.



Olivier Bar, professeur en Guadeloupe, écrit des livres pour enfants pour sensibiliser sur des sujets comme l'autisme.

Un atelier aquarelle a fait fonctionner l'imagination des visiteurs.



Les Space Alligators en train de répéter sur scène avant leur passage.

Dès l'arrivée, les visiteurs ont pu profiter d'un mini-festival du livre avec uniquement des auteurs de la région. Parmi eux, Olivier Bar, directeur d'une école en Guadeloupe et auteur de livres pour enfants.

« Dans mes livres, j'essaye d'apporter un aspect pédagogique en parlant de sujets importants pour sensibiliser les enfants. Dans Le portail enrhumé, par exemple je parle de l'autisme », explique-t-il, tout content d'être là. Juste à côté de lui, sa collègue, Marine Alloucherie est écrivaine de polars pour enfants. « J'écris ces histoires en y incluant un sujet sensible comme Alzheimer ou encore l'environnement », ajoute-t-elle fièrement.

Continuons notre balade à l'entrée de la ferme Sénéchal où plusieurs jeux anciens ont été mis à la disposition du public. Une belle occasion pour les plus jeunes de se familiariser avec ces ancêtres de bois, loin des jeux vidéo actuels. Juste à côté, un atelier aquarelle était proposé. Quelques femmes laissaient parler leur imagination.

Plus loin, plusieurs grandes tables remplies de jeux de société attendaient les visiteurs. Le club Béthunois, Le Cercle des Jeux, faisait découvrir son association ainsi que les nombreux jeux qu'ils possèdent.

Enfin, pour terminer cette après-midi, plusieurs groupes ont performé comme Indal (blues rock acoustique), ToT-M (Beatles Cover Band) et les Space Alligators. Espérons que « La Ferme Sénéchal en fête » soit de retour l'année prochaine pour une nouvelle édition.

C'était une sorte de festival de la culture. La première édition de « La Ferme Sénéchal en fête » a attiré petits et grands à Vieille-Chapelle samedi 27 juillet. Ce rendez-vous se voulait inclusif et ouvert à tous. Force est de constater qu'en effet tout le monde a pu trouver son bonheur

LA VOIX DU NORD  
29 Juillet 2024